



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

POUR LIVRAISON IMMEDIATE
LE 21 OCTOBRE 1983

N°: 139
No.:

CONSULTATIONS DU CANADA AVEC LES PAYS
DES ANTILLES DU COMMONWEALTH AU SUJET
DE GRENADE

L'Honorable Jean-Luc Pepin, Secrétaire d'Etat intérimaire aux Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que les Hauts Commissaires du Canada dans les Antilles avaient reçu instruction de consulter les gouvernements auprès desquels ils sont accrédités au sujet de la préoccupante et tragique situation qui prévaut à Grenade. Les leaders des pays du Commonwealth des Antilles doivent se rendre à Port of Spain pendant le prochain weekend pour étudier le cas de Grenade. Le Secrétaire d'Etat intérimaire a souligné l'intention canadienne de tenir compte, au moment de formuler une politique vis-à-vis Grenade, des vues des voisins les plus rapprochés de ce pays.

- 30 -